

2024年9月20日

渋谷区剣道連盟 会員各位

渋谷区剣道連盟 広報担当

渋谷区剣道連盟ホームページ リニューアルのお知らせ

いつも連盟の運営にご協力いただき、ありがとうございます。この度、連盟のホームページをリニューアルしましたので、お知らせいたします。

主要なコンテンツや機能はそのままに、パソコン、タブレット、スマートフォンでの視認性を向上し、親しみやすさと剣道らしい印象を兼ね備えたデザインへと一新しました。

リニューアルの主なポイントは以下の5つです。

1. ドメイン名の変更（URLの変更）

渋谷区剣道連盟のホームページである事をイメージしやすいドメイン名に変更
新 URL : <https://shibuya-kendo.com/>

2. デザイン・レイアウトの刷新

明るく、楽しく、親しみやすいデザインでありながら、剣道らしさも表現。
パソコン、タブレット、スマートフォンの各デバイスにレイアウトを最適化。

3. 読みやすい文字フォントや文字サイズの採用

4. 大会や審査会、講習会/稽古会の各催しを個別専用ページでも掲載

トップページのお知らせや Facebook から各個別専用ページへ直接遷移可能になりました。

5. ホームページ更新のお知らせに Facebook を追加

Instagramに加え、Facebookでもホームページの更新をお知らせします。Facebookの利点は、個別のページへ遷移可能な URL をご案内できる点です。

尚、このリニューアルに伴い、現在のホームページ (<https://www.kenren428.tokyo/>) は、9月30日で閉鎖いたします。新ホームページの URL 登録にご協力をお願いいたします。